

萬運輸の取り組み

事故を風化させない

【神奈川】萬運輸

安全講習会の動画

2020年から
オリジナル映像

ハローハーレー。

に21件あつた事故は
2022年度には3
安全を啓発する内容

No.

安全の日本があれぞ
て、本社から各営業部
所へ赴き、点呼に立ち会う。
ドライバーに声をかけながら、
会社からの粗品を渡していく。
手渡しすることにしたのは、
必然的にコミュニケーション
ニケーションが生まれるため、いつもの

点呼に新鮮さや緊張感が生まれ、安全について再確認する機会となる

事故の内容や得た

教訓、東海林社長が

にどうて忘れ
らドライバーに向け
てツマーブを取

卷之二

006年7月に著してある。

月8日、同社
ながら運動につい

のドライバーではスマートフォン

が人身死亡事などの確認はもちろ

故郷にて、飲食も含まれる。

A photograph of a laptop screen displaying a video conference. The interface includes a top bar with participant names and a main video area showing several people. The laptop is resting on a wooden surface.

シナリの動画を作成。各営業所での教育に活用している。

(A1ロジコ)を導入。取り組みを加速している。
これらの努力が実り、事故件数は段階的に減少。車両数はほとんど変わらない
中で、2018年度

事故は0件を達成した。